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Obispo de Cartagena
"Jesús es Pastor y guía del rebaño"

Desde Roma
Francisco: "Jesús, enséñanos a soñar.
A soñar cosas grandes, cosas lindas,
cosas que aunque parezcan cotidianas
engrandecen el corazón"

Noticias
- Jerónimo Hernández Almena, nuevo
sacerdote diocesano

- D. Ángel Molina Navarro, al frente de
la nueva Vicaría de Familia y Vida
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Ignacio Gamboa y David Pujante recibirán el
Orden Sacerdotal este fin de semana
Continúan este fin de semana las ordenaciones sacerdotales. El Obispo
de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca Planes, ordenará presbíteros a
dos diáconos del Seminario San Fulgencio. El sábado recibirá el Orden
Sacerdotal Ignacio Gamboa Gil de Sola, en la parroquia de San Fulgencio
de Cartagena. Y el domingo será ordenado presbítero David Magno
Pujante Gilabert, en la parroquia de San Bartolomé de Murcia.
(pág. 6)

De izquierda a derecha: Emmanuel, Diogo y Ángel

Cáritas Diocesana pone en marcha eh! su
Escuela de Formación en Hostelería
El pasado martes se presentaba en rueda de prensa a los medios de
comunicación eh! la Escuela de Hostelería que Cáritas Diocesana pondrá
en marcha en el edificio del monasterio de las Agustinas de Murcia y
donde 150 personas recibirán formación a través de los cursos de camarero
de barra y sala, cocina y auxiliar de cocina.
(pág. 5)



Por el amor y la misericordia de Dios hemos sido
llamados a la misión, a dar testimonio de una
experiencia única, conocer el corazón de Dios y no
poder callar esta hermosa experiencia, esto es lo que
presenta el Evangelio de esta semana, que los
discípulos que salieron a la misión no habían tenido
tiempo ni para comer. Conocer el amor de Dios es
ponerte en marcha en un viaje a la eternidad, que
comienza aquí abajo y se consumará en el paraíso. Es
el regalo más sublime y más exigente, al que podemos
corresponder amando, aunque sea desde nuestra
desconcertante debilidad y pobreza. Pero Dios quiere
darse a conocer en lo concreto del mundo y de nuestra
vida. En Cristo lo divino y lo humano se hacen unidad
y en Cristo, amamos a Dios y a todos los hombres,
pues en su corazón todos están presentes y nadie
queda excluido. Por eso el cristianismo es la religión
del amor. Solamente podremos ser felices si amamos
vertical y horizontalmente. Esta aventura es exigente
y la conoce Jesús, por eso se comprenden las palabras
del Señor de este domingo: "Venid vosotros conmigo,
a un lugar aparte, para descansar un poco".

A los hermanos que nos acompañan en la misma
peregrinación no les hemos escogido nosotros; ha

sido Dios quien los ha colocado en nuestro
camino, para que les amemos como Él,
gratuitamente, incansablemente.
Nunca se pueden separar las dos caras
de un único amor: amor a Dios y a los
hombres es lo mismo. Querer amar a

Dios sin amar al prójimo es un
egoísmo camuflado en la
vivencia de una religión
hipócrita y una caricatura
de la caridad evangélica:
La caridad cristiana es la
respuesta inmediata a

u n a  n e c e s i d a d
i n m e d i a t a :  l o s
hambrientos han de
ser alimentados, los

sedientos saciados, los desnudos vestidos, los enfermos
atendidos, los prisioneros visitados. El amor es exigente,
de aquí que tenga sentido la invitación a descansar.

Jesús es la opción fundamental para el creyente que
no se echa atrás ni quiere escaparse del compromiso
de la fe. El cristiano opta por la humildad frente al
orgullo; por el Dios vivo que exige fidelidad, frente a
los falsos ídolos muertos, que no exigen nada; por el
amor total frente al egoísmo; por la fe, que es fruto
del Espíritu, frente al mero razonamiento humano de
la carne; por la gracia, frente al pecado. Seguir al Buen
Pastor es exigente, mientras nuestros "apaños", "las
religiones" que nos buscamos nosotros mismos, al
final no nos ayudan. Son cómodas, pero en momentos
de crisis nos abandonan. "Ayudad a las personas a
descubrir la verdadera estrella que nos muestra el
camino: Jesucristo", les decía el Papa Benedicto XVI a
los jóvenes en Colonia.

Leamos con serenidad el salmo que nos propone la
liturgia de esta semana y dejemos que calen en nuestro
interior estas palabras: "El Señor es mi Pastor, nada me
falta…, repara mis fuerzas, me guía por el sendero
justo,… nada temo, porque Tú vas conmigo".

Reflexión de Mons. José Manuel Lorca Planes

@ObispoCartagena

Jesús es nuestro Pastor y Guía: buscad comu
nidades para vivir la fe, compañeros de ca
mino, pero buscad en la Iglesia.

"Jesús es Pastor y guía del rebaño"



Después de haber leído el Evangelio, Orlando se acercó
a saludarme y me dijo te pido que reces por la libertad
de cada uno de nosotros, de todos. Es la bendición que
pidió Orlando para cada uno de nosotros. Es la
bendición que pedimos ahora todos juntos. La libertad,
porque la libertad es un regalo que nos da Dios, pero
hay que saber recibirlo, hay que saber tener el corazón
libre, porque todos sabemos que en el mundo hay tantos
lazos que nos atan el corazón. Y no dejan que el corazón
sea libre. La explotación, la falta de medios para sobre
vivir, la drogadicción, la tristeza, todas esas cosas nos
quitan la libertad. Así que todos juntos, agradecemos a
Orlando que haya pedido esta bendición, tener un
corazón libre, un corazón que pueda decir lo que piensa,
que pueda decir lo que siente y que pueda hacer lo que
piensa y lo que siente. Ese es un corazón libre. Y eso es
lo que vamos a pedir todos juntos. Esa bendición que
Orlando pidió para todos.

Repitan conmigo: Señor Jesús, dame un corazón libre,
que no sea esclavo de todas las trampas del mundo,
que no sea esclavo de la comodidad, del engaño, que
no sea esclavo de la buena vida, que no sea esclavo de
los vicios, que no sea esclavo de una falsa libertad que
es hacer lo que me gusta en cada momento.

(…) Hubo dos frases que dijeron Liz y Manuel. Dos frases
lindas, escúchenlas. Liz dijo que empezó a conocer a
Jesús, conocer a Jesús. Y eso es abrir la puerta a la espe
ranza. Y Manuel dijo "conocí a Dios, mi fortaleza". Co
nocer a Dios es fortaleza. Conocer a Dios, acercarse a
Jesús es esperanza y fortaleza. Y eso es lo que necesita
mos de los jóvenes hoy. Jóvenes con esperanza y jóvenes
con fortaleza. No queremos jóvenes debiluchos, jóvenes
que están ahí no más, ni sí ni no. No queremos jóvenes
que se cansen rápido y que vivan cansados, con cara de
aburridos. Queremos jóvenes fuertes, jóvenes con espe

ranza y con fortaleza. Porque conocen a Jesús, conocen
a Dios, tienen un corazón libre.

(...) Pero para eso hace falta sacrificio. Hace falta andar
contracorriente. Las bienaventuranzas que leímos hace
un rato son el plan de Jesús para nosotros. El plan, ese
plan contracorriente. Jesús les dice: 'felices los que tienen
alma de pobre', no dice felices los ricos, los que acumulan
plata. No, los que tienen el alma de pobre, los que son
capaces de acercarse y comprender lo que es un pobre.
Jesús no dice felices los que la pasan bien, sino que dice
felices los que tienen capacidad de afligirse por el dolor
de los demás. Y así yo les recomiendo que lean después
en casa las bienaventuranzas, que están en el capítulo
quinto de San Mateo.

(…) Hagan lío, pero también ayuden a arreglar y a
organizar el lío que hacen. ¿Eh? Las dos cosas. Hagan
lío y organícenlo bien. Un lío que nos dé un corazón
libre, un lío que nos dé solidaridad, un lío que nos dé
esperanza, un lío que nazca de haber conocido a Jesús
y de saber que Dios, a quien conocí, es mi fortaleza.

(…) Y ahora, antes de irme, les pido, primero que sigan
rezando por mí. Segundo que sigan haciendo lío. Tercero,
que ayuden a organizar el lío que hacen para que no
destruya nada. Y todos juntos ahora en silencio vamos
a elevar el corazón a Dios cada uno.

Cada uno desde su corazón, en voz baja, repita las pa
labras: Señor Jesús te doy gracias por estar aquí, te doy
gracias porque me diste hermanos como Liz, Manuel y
Orlando. Te doy gracias porque nos diste muchos her
manos que son como ellos, que te encontraron Jesús,
que te conocen Jesús, que saben que vos sos, su Dios,
sos su fortaleza. Jesús te pido por los chicos y chicas que
no saben que vos sos su fortaleza y que tienen miedo
de vivir, miedo de ser felices, tienen miedo de soñar.
Jesús, enséñanos a soñar. A soñar cosas grandes, cosas
lindas, cosas que aunque parezcan cotidianas engran
decen el corazón. Señor Jesús, danos fortaleza, danos
un corazón libre. Danos esperanza, danos amor. Y
enséñanos a servir.
                                             ZENIT

Francisco: "Jesús, enséñanos a soñar. A soñar
cosas grandes, cosas lindas, cosas que aunque
parezcan cotidianas engrandecen el corazón"

Del 5 al 13 de julio, el Papa Francisco ha realizado un viaje apostólico a Ecuador,
Bolivia y Paraguay. Transcribimos parte del discurso que dirigió a los jóvenes en
Costanera el pasado lunes, 13 de julio.

@Pontifex_es

Es hora de cambiar de mentalidad y de dejar
de pensar que nuestras acciones no tienen
ningún impacto en quien padece hambre.



 "Jesús vio una
multitud y le dio
lástima de ellos"

Del Santo Evangelio según San Marcos 6, 30-34

En aquel tiempo, los apóstoles volvieron a reunirse con Jesús y le contaron
todo lo que habían hecho y enseñado. Él les dijo:

— «Venid vosotros solos a un sitio tranquilo a descansar un poco».

Porque eran tantos los que iban y venían que no encontraban tiempo ni para
comer.

Se fueron en barca a un sitio tranquilo y apartado. Muchos los vieron marcharse
y los reconocieron; entonces de todas las aldeas fueron corriendo por tierra a
aquel sitio y se les adelantaron. Al desembarcar, Jesús vio una multitud y le
dio lástima de ellos, porque andaban como ovejas sin pastor; y se puso a
enseñarles con calma.

EL EVANGELIO, XVI Tiempo Ordinario

PRIMERA LECTURA
Jeremías 23, 1-6

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 22, 1-3a. 3b-4. 5. 6

SEGUNDA LECTURA
Efesios 2, 13-18

EVANGELIO
Marcos 6, 30-34

Al regresar los apóstoles de su primera misión, a la que fueron
enviados por Jesús -como leíamos el domingo pasado-, el Señor
escuchó el relato de sus primeras experiencias evangelizadoras y los
invitó a un periodo de retiro, descanso y reflexión en un lugar
apartado.

Pero la realidad del momento truncó esos planes, ya que la gente
quería escuchar al Maestro y estar cerca de Él. Y Jesús sintió lástima,
porque eran como "ovejas sin pastor" (Mc 6, 34), habían perdido la
confianza en sus jefes y maestros tradicionales. Solo Jesús podía
volver a orientar a aquellos despreciados galileos y reunirlos en un
solo pueblo.

Este pasaje del evangelista Marcos forma una unidad con el relato
de la multiplicación de los panes y los peces que leeremos el próximo
domingo. Jesús se ocupa de dar alimento para el espíritu y también
para el cuerpo, pues Él busca nuestra salvación integral y eterna; es
el Buen Pastor, y estando junto a Él nada nos puede faltar.



"Quiero que mi vida sea
una constante acción de
gracias", así manifestaba
su alegría una vez orde
n a d o  p r e s b í t e r o
Jerónimo Hernández Al
mena, que comenzará a
ejercer su ministerio sa
cerdotal en la parroquia
de Nuestra Señora de la Asunción de Molina de Segura
como vicario parroquial.

Jerónimo recibió el Orden Sacerdotal en la parroquia
de Nuestra Señora de la Salceda, de su pueblo natal,
Las Torres de Cotillas, en la tarde del domingo de manos
del Obispo de Cartagena, quien animó al ordenando a
no desfallecer en su ministerio, porque "la invitación
de Dios no es a la comodidad, sino "al lío", como diría
el Papa Francisco; es una llamada para que lleves la
certeza de la fe a un mundo que está plagado de dudas
y de inseguridades, porque no conoce el plan de
salvación de nuestro Señor".  Le animó también a vivir
como "misionero de la alegría de la fe. La alegría es un
antídoto frente a un mundo entristecido, que tiene
miedo al futuro y anda agotado por la violencia y el
odio. La alegría del discípulo viene de la fe y esta es un
regalo de Dios. "¡Jerónimo, despierta a mi gente que
está dormida y no ve dónde está la fuente de la alegría!",
digo yo, que te diría el Señor. La alegría es la certeza
que te da la fe", explicó el Sr. Obispo.

Al inicio de este
Año de la Caridad,
el Obispo de Carta
gena, en su carta
pastoral "Testigos y
misioneros de la
caridad", manifestó
su interés de crear
un proyecto que
pudiera ser gene

rador de empleo para dar una oportunidad a los jóvenes
que no tienen trabajo. El pasado martes se presentaba
en rueda de prensa la Escuela de Formación en Hoste
lería y la Empresa de Inserción Laboral que Cáritas
Diocesana va a poner en marcha. Como marca identifi
cativa de este nuevo proyecto se ha utilizado un
acrónimo con las iniciales de Escuela de Hostelería que
es a la vez una llamada de atención -eh!-.

"Es un proyecto que beneficiará a los jóvenes que están
viviendo una experiencia dramática", explicaba el martes
en rueda de prensa Mons. Lorca. El director diocesano
de Cáritas, José Saura, subrayó que "es hora de construir
una economía que ponga en el centro a la persona".

La Escuela de Hostelería impartirá los cursos de cama
rero de barra y sala, cocina y auxiliares de cocina, en
turnos de mañana y tarde, con un total estimado de
150 alumnos y 4.880 horas totales de formación en
cada curso escolar. Además, se habilitará un restaurante
anexo para que los alumnos salgan con una titulación
homologada y experiencia laboral.

El perfil de los participantes son personas en riesgo de
exclusión social con procesos de desestructuración
personal o familiar; personas migrantes en situaciones
de vulnerabilidad; jóvenes en busca de su primer em
pleo o en situación de fracaso escolar; mujeres víctimas
de violencia de género con cargas familiares; y personas
mayores de 45 años en paro de larga duración.

Tanto la Escuela de Formación en Hostelería como el
restaurante se situarán en el Monasterio de Las Agusti
nas, en una zona del inmueble con entrada por la calle
Santa Cecilia. La intención es que las obras den comien
zo una vez pasado el verano y que la Escuela pueda ser
inaugurada a finales de 2015 o principios de 2016.

Cáritas Diocesana pone en marcha
eh! una Escuela de Hostelería y
Empresa de Inserción Laboral

Jerónimo Hernández Almena,
nuevo sacerdote diocesano

FOTO: Géminis Foto

El Obispo de Cartagena hizo público
el miércoles el nombramiento del
nuevo Vicario Episcopal de Familia
y Vida, D. Ángel Francisco Molina
Navarro, hasta ahora Vicario Epis
copal de la Zona Pastoral de Cieza-
Yecla. Molina Navarro acoge con
alegría el nuevo encargo del Sr.
Obispo al frente de esta vicaría de
nueva creación.

D. Ángel Molina Navarro, al frente
de la nueva Vicaría de Familia y Vida



Ignacio Gamboa Gil de Sola (33 años), del Seminario
San Fulgencio, será ordenado sacerdote este sábado, 18
de julio, en la parroquia de San Fulgencio de Cartagena.

Asegura que lo que más le sobrecoge al pensar en su
futuro ministerio sacerdotal es que a través de él Dios
pueda perdonar los pecados de quien se acerque al sa
cramento de la Penitencia, sobre todo después de los
últimos meses, en los que como diácono ha estado cer
cano a quien sufre la pérdida de un ser querido.

De familia creyente dio sus primeros pasos en la parroquia
de San Vicente de Paúl de Cartagena. Tras un tiempo de
discernimiento con los paules, y después de vivir intensa
mente los Días en las Diócesis y la JMJ de Madrid, comenzó
en el Preseminario de San Fulgencio, todavía con la duda
de si sería sacerdote diocesano o misionero. Durante los
ejercicios espirituales de Adviento sintió que Dios le lla
maba al seminario diocesano.

Comenzó su vida como seminarista mayor el 13 de febrero
de 2012, por sus estudios previos entró directamente a
tercero. "Ha sido un tiempo de altibajos, se vive todo de
una forma muy intensa. Quinto fue un año muy duro,
porque se toman las grandes decisiones".

Ha estado de pastoral en la parroquia de San José de
Sangonera la Seca, como monitor del Seminario Menor
San José, en las parroquias de Santiago el Mayor de Totana
y Nuestra Señora del Rosario de Torre Pacheco, donde ha
ejercido su diaconado.

A los jóvenes, Nacho les recuerda que Dios "quiere nuestra
felicidad y llama para ser feliz, con mi edad ni se me pasaba
por la cabeza ser cura… pero me di cuenta de que si no
era esto no sería feliz. Si es lo que quiere Dios, adelante".

Dos vocaciones sacerdotales tocadas por la

David Magno Pujante Gilabert (28 años), del Seminario
San Fulgencio, será ordenado sacerdote este domingo,
19 de julio, en la parroquia de San Bartolomé de Murcia.

Su fe nació y creció en el seno de una familia cristiana, en
la parroquia de San Bartolomé a través del Camino Neo
catecumenal. La Eucaristía y el ejemplo de algunos sacer
dotes hicieron que desde niño sintiera "cierta inclinación"
hacia la vida sacerdotal.

En 2003 acudió al encuentro del Papa San Juan Pablo II.
Al concluir, se reunieron con los iniciadores del Camino
y tras escuchar la predicación de Kiko se levantó, un gesto
que indica que se ponía públicamente a disposición de
Dios y la Iglesia para ser sacerdote.

Pasaron tres años más para que decidiera dar el paso de
entrar en el seminario porque no tenía claro si sentía la
vocación al sacerdocio. Las palabras de un sacerdote, José
Imbernón, le hicieron rendirse: "La vocación es la intuición
confirmada en la historia". A las pocas semanas comenzó
su formación en el Seminario Misionero Redemptoris
Mater. Por diferentes motivos en 2013 entró a formar
parte del Seminario San Fulgencio, donde pudo completar
su formación "en un espíritu de continuidad con el recibido
en el Redemptoris Mater, sintiendo el amor y la apertura
de la Iglesia en todas las circunstancias de cada persona".

La misericordia de Dios ha marcado su vocación sacerdotal,
ha aprendido a dejarse llevar y a confiar en la voluntad
de Dios que guía sus pasos, incluso en la enfermedad: "Es
como un padre que lleva a su hijo al trabajo para enseñarle
el oficio, así ha actuado Dios conmigo. La enfermedad
tiene un sentido redentor, de intercesión, de unión con
Cristo. He aprendido a no hacer grandes planes; todo si
Dios quiere y siempre según su voluntad".

misericordia de Dios



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se
presenta en medio de los suyos entregándoles
el d

La canción del mar (Tomm Moore, 2015)

Darlo todo, darse todo: Retrato biográfico
del Papa Francisco (J. Cámara y S. Pfaffen)

"Soy un pobre tipo", les dijo el Papa Francisco a
los autores de este libro. Es una frase que resume
e interpreta la vida de una persona que se lo ha
dado todo a Dios y a los humildes. Darlo todo,
darse todo aborda la vocación temprana de
Bergoglio, la rigidez de su formación, su devoción
por Ignacio de Loyola y Francisco de Asís, la forma
en que se fraguan su pensamiento y su modo de
expresarse en la diócesis argentina de Córdoba,
y finaliza con una crónica minuciosa del cónclave
que lo convirtió en el obispo de Roma.

Esta biografía, profundamente espiritual, identifica con claridad el
mensaje pontificio: una Iglesia al servicio de Dios y de los pobres. Para
escribirlo, los autores tuvieron profundas y reveladoras charlas con
Jorge Mario Bergoglio y hablaron también con cada uno de los
protagonistas de los momentos esenciales en la vida del Papa.

Virgen del Carmen

Nuestra Señora del Carmen. José
Sánchez Lozano. 1956. Parroquia
de San Juan  Bautista de Beniaján.

La llegada de los frailes carmelitas
a Murcia a finales del siglo XVI
supuso la difusión de la devoción
a la Virgen del Carmen que pronto
se convirtió en advocación mariana
principal de algunos pueblos como
Beniaján. Profundamente arraigado
el amor a la Virgen en esta villa, en
el siglo XVIII su culto se concretó
en una bella imagen barroca
lamentablemente destruida en
buena parte durante la Guerra Civil.
El escultor José Sánchez Lozano
esculpió la actual, recuperando
algunos restos de la primitiva y
continuando la singular iconografía
en la que María ha descendido al
purgatorio para anunciar el Amor
que Dios tiene a los devotos de su
Madre y para rescatar las almas que
son portadas al cielo por ángeles.
De algún modo se hace visible a
través del arte la promesa de la
Santísima Virgen a San Simón Stock
y al papa Juan XXII, que constituye
una de las concreciones más
hermosas del  amor divino
manifestado a través de María, que
asegura la salvación a quienes
vistiendo el santo escapulario
mantengan la devoción y guarden
los mandamientos de la santa ley,
pues las misericordias de Dios van
más allá del mérito de los hombres.

Francisco Alegría
Director Técnico Museo de la Catedral

Esta película de animación, que estuvo no
minada al Oscar de su categoría, nos acerca
al mundo mágico de las leyendas celtas im
pregnado de grandes cuestiones de influencia
cristiana como la fuerza del perdón, la fra
ternidad como relación básica, la importancia
de la familia y la aceptación de las pérdidas.

La historia nos acerca a la leyenda celta de
los niños-foca (selkies) contada desde la his
toria de una familia. Después de la
desaparición de su madre y la melancolía del
padre, Ben y Saoirse son enviados a vivir con
su abuela a la ciudad. Pero no se adaptan a
su nuevo mundo y deciden volver a su casa
junto al mar, su viaje se convierte en una
carrera contra el tiempo a medida que se internan en un mundo que Ben
solo conoce a través de las historias y las canciones que le narraba su madre.
Una aventura fantástica donde Ben aprenderá a aceptar a su hermana y a
reconocer que todos somos necesarios para sobrevivir.



23-2725Sábado
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ORDENACIÓN
SACERDOTAL Ignacio
Gamboa Gil de Sola

Lugar: Parroquia de San
Fulgencio, Cartagena.

Hora: 11:00

ORDENACIÓN
SACERDOTAL David
Magno Pujante Gilabert

Lugar: Parroquia de San
Bartolomé, Murcia.

Hora: 20:00

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Carlos
Casero Pérez y Francisco
Jesús García Navarro

Lugar: Basílica de la Purísima,
Yecla.

Hora: 11:00

SOLEMNIDAD DE
SANTIAGO APÓSTOL

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

3 de SEPTIEMBRE: Bajada de la Virgen de la Fuensanta.

hasta el 16 de SEPTIEMBRE: Exposición "Vía Crucis, estaciones para la Hermandad de Rezadores
del Calvario de Lorca". Palacio Episcopal.

26 de SEPTIEMBRE: Ordenación sacerdotal José Miguel Cavas López. Parroquia Santa María
de Gracia, Cartagena, a las 12:00 horas.

II ENCUENTRO DE ACCIÓN
CATÓLICA GENERAL
"Evangelizar en familia"

Lugar: Casa de Espiritualidad
San José, el Escorial (Madrid).

Hasta el 2 de agosto

25Sábado
de julio 2015

31

19Domingo
de julio 2015

Viernes
de julio 2015

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Juan Carlos
Ponce Simón

Lugar: Parroquia de Nuestra
Señora del Carmen, Lorca.

Hora: 20:00

18Sábado
de julio 2015


